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L’an deux mille vingt-deux, le 18 octobre à 20 heures 30, le Conseil Municipal (CM) de la 
commune de TILHOUSE, dûment convoqué en date du 13 octobre 2022, s’est réuni en 
session ordinaire, au lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Joëlle ABADIE, 
Maire. 
 

Etaient présents : ABADIE Joëlle, FORTRIE Alain, LALA Séverine, LECLERC Denise, 
MARECHAL Priscilla, NARANJO Juan, OZON Sébastien, SERRES Jérémy, SORDO Coralie, 
TOUJAS Sylvie et VIAU Jean-Michel 
 
Etaient absents :  
 
 
Quorum atteint 
 
Coralie SORDO a été élue secrétaire de séance 
 
Début de séance : 20h30     Fin de séance : 23h00 
 

ORDRE DU JOUR 
 

1. Approbation des deux premiers PV (19 juillet et 15 septembre 2022) 
2. Point sur les travaux en cours (sécurité routière - enfouissement ligne - nettoyage 

colombarium) 
3. Point sur la création du « syndicat mixte de production d’eau potable du Piémont 

pyrénéen » 
4. Location des landes après résiliation bail Arberet 
5. PCS 
6. Divers :  
7. CCPL : 

- Centre nautique 
- SMECTOM 
- Divers 

 
 

Le secrétaire de séance, Le Maire, 
Coralie Sordo Joëlle Abadie 
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1/ Approbation des deux premiers PV (19 juillet et 15 septembre 2022) 
 
Les deux premiers PV sont approuvés à l’unanimité. 

 
2/ Point sur les travaux en cours (sécurité routière - enfouissement ligne - nettoyage 
colombarium) 
 
Le 19/10/2022 l’ADAC viendra nous présenter le dossier final d’aménagement de l’entrée 
Est du village afin de passer à l’étape de rédaction du Dossier de Consultation des 
Entreprises ; le choix d’un maître d’œuvre sera nécessaire pour la conduite des travaux. 
La SCOP CanaElec responsable de l’étude d’enfouissement de la ligne HTA 20000 Volt de 
Monloo a tenu une réunion de préparation des travaux à Benque le 11/10/2022, les zones 
concernées à Tilhouse sont le Pas de Capvern, la route de Thias et la salle des fêtes. Des 
arrêtés de circulation seront pris dès que seront connues les dates d’intervention. 
Les pompes funèbres Jacomet ayant augmenté le devis de nettoyage du colombarium, les 
membres du CM proposent de le nettoyer eux-mêmes avant la Toussaint. 
 
3/ Point sur la création du « syndicat mixte de production d’eau potable du Piémont 
pyrénéen » 
 
Suite à la Commission Interdépartementale de Coopération Intercommunale (CDCI) le 30 
septembre 2022, le Syndicat sera créé le 1er janvier 2023. Trois scenarii de fonctionnement 
du Syndicat sont envisagés. 
  
4/ Location des landes après résiliation bail Arberet 
 
La DDT a officialisé l’arrêt de l’activité de la GAEC Arberet, une attestation va être affichée 
en Mairie. Pour le prochain bail, Pierre Barrère reste prioritaire pour la location des landes. 
En effet, à la demande du CM et à plusieurs reprises il a cédé des parties de terrains qu’il 
louait pour les besoins du Smectom. 
 
5/ Plan Communal de Sauvegarde 
 
Pendant les vacances de Toussaint, les coordonnées de tous les habitants seront 
répertoriées pour être inscrites dans le PCS. Toutes ces données seront conservées en Mairie 
et ne seront pas communiquées. 
La loi nous oblige à désigner un Correspondant Incendie et Secours avant le 2 novembre. 
Jean-Michel Viau, titulaire et Jean Naranjo, suppléant sont désignés pour devenir les 
interlocuteurs privilégiés du SDIS (Service Départemental d’Incendie et de Secours). 
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6/ Divers 
 
La CCPL nous informe que SOLIHA, organisme accompagnateur des particuliers pour les 
aides à la rénovation énergétique tiendra une réunion d’information le 19/10/2022. 
 
7/ CCPL 
 
Centre Nautique : status quo 
SMECTOM : pas de réunion programmée 
Betty Vattier, notre secrétaire de Mairie, prendra sa retraite début décembre. 
On déplore toujours de gros problèmes de gestion du personnel à la CCPL. 
 
 
 
Le prochain Conseil Municipal est prévu le mardi 29 novembre 2022. 
 
 


